



**Comunicado de Prensa
CP58/2025
22 de diciembre de 2025**

POSESIONAN AL NUEVO CONSEJO DE LA FUNDACIÓN CULTURAL DEL BCB

Este lunes 22 de diciembre, la ministra de Turismo Sostenible, Culturas, Folklore y Gastronomía, Cynthia Yañez Eid y el presidente del Banco Central de Bolivia, David Espinoza Torrico, posesionaron a los nuevos siete miembros del Consejo de Administración de la Fundación Cultural del BCB (FC-BCB), responsabilidad que recayó en renombrados personajes del arte, la cultura y la academia nacional.

Alejandra María Echazú Conitzer, Alicia Andrea Cortés Soruco, Rossana Barragán Román, Paola Claros Arteaga, Freddy Franz Chipana Vargas, Gonzalo Azurduy Salinas y Homero Antonio Carvalho Oliva fueron elegidos como consejeros; Echazú Conitzer asumió la responsabilidad de presidir el Consejo que tiene el objeto de mantener, proteger, conservar, promocionar y administrar los repositorios nacionales establecidos por Ley.

De acuerdo con el Estatuto de la FC-BCB, Echazú, Cortés, Barragán y Claros fueron designados por el Directorio del BCB mientras que Chipana, Azurduy y Carvalho lo hicieron por parte del Ministerio de Turismo Sostenible, Culturas, Folklore y Gastronomía.

Luego de la posesión, el presidente del BCB encomendó a los nuevos consejeros la responsabilidad de retomar los principios por los que fue creada la Fundación y dotarle de la sostenibilidad que requiere para cumplir su labor.

A su turno, la ministra Yañez destacó la importancia de preservar los repositorios culturales como fuente esencial para el fortalecimiento de la riqueza cultural del país.

La nueva presidenta de la FC-BCB asumió la responsabilidad de tomar las riendas de con el compromiso de realizar un trabajo conjunto en la gestión y la preservación de la cultura en Bolivia.

La FC-BCB tiene tuición y administración de los siguientes repositorios nacionales: Casa Nacional de Moneda (Potosí), Casa de la Libertad (Sucre), Archivo y Biblioteca Nacionales de Bolivia (Sucre), Museo Nacional de Etnografía y Folklore (La Paz), Museo Nacional de Arte (La Paz) y el Centro de la Cultura Plurinacional.